

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfässergerasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Solothurner Sitz im Verwaltungsrat der Alpiq soll neu besetzt werden**

Solothurn, 28. November 2016 – Christian Wanner, Alt Regierungsrat, tritt altershalber an der nächsten Generalversammlung der Alpiq Holding AG nicht mehr zur Wahl als Verwaltungsrat an. Der Regierungsrat hat Heinz Saner, Olten, als seinen Nachfolger bestimmt.

Nach den Statuten der Alpiq Holding AG hat der Regierungsrat das Recht, eine Vertretung in den Verwaltungsrat der Unternehmung abzuordnen. Christian Wanner, Alt Regierungsrat, hat dieses Mandat seit 1996 ununterbrochen ausgeübt. Zuerst als Verwaltungsrat der Atel und ab 2009, nach dem Zusammenschluss mit dem Energieunternehmen EOS, bei der Alpiq Holding AG. An der nächsten Generalversammlung steht Christian Wanner altershalber nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung.

Dem Kanton Solothurn steht nach den Statuten ein Sitz im Verwaltungsrat zu. Der Regierungsrat hat beschlossen, Heinz Saner, Rechtsanwalt und Notar in Olten, an der nächsten Generalversammlung zur Wahl vorzuschlagen. Heinz Saner kennt sich im Energiesektor bestens aus. Von 1988 bis 2011 war er bei der früheren Atel und später bei Alpiq tätig, zuletzt als Leiter Management Services und Mitglied der Geschäftsleitung. In dieser Funktion war er unter anderem verantwortlich für Strategie und Unternehmensentwicklung, den Rechtsdienst, Public Affairs, Kommunikation und das Generalsekretariat. Heinz Saner lebt in Olten und ist heute als selbständiger Anwalt und Notar vor allem im Energiebereich beratend tätig.